

Les résultats satisfaisants du programme brésilien Plus d'aliments pour Cuba sont mis en exergue



La Havane, 14 février, (RHC).-L'ambassadeur du Brésil à La Havane, Cesário Melantonio Neto, a fait savoir que la première étape du programme Plus d'aliments pour Cuba a pris fin en 2014 avec des résultats satisfaisants pour les deux pays.

Au cours d'une interview, l'ambassadeur brésilien a expliqué que les débats sur la seconde phase commenceront sous peu. Grâce à ce programme, le gouvernement brésilien remet à Cuba des tracteurs, des machines et des équipements destinés à la production de riz, de soja, de maïs.

Cesario Melantonio Neto a également annoncé que fin mars, les premières grandes compagnies brésiliennes pourraient commencer à s'installer dans la Zone Spéciale de Développement du Mariel, pour la création de laquelle le Brésil a apporté du financement.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/46701-les-resultats-satisfaisants-du-programme-bresilien-plus-daliments-pour-cuba-sont-mis-en-exergue>



Radio Habana Cuba